
 

Ementa:  ao  Exmo  Sr.  Prefeito,  c/c  a  Secretaria  de  Obras  e  Planejamento,  requeiro

informações se há estudos para a implantação de ciclovia na Estrada Jesus Antônio de

Miranda, do trevo da Rodovia Dr. Caio Gomes Figueiredo até o Ribeirão Grande. 

Senhor Presidente:

Considerando que, o grande número de ciclistas que utilizam a referida estrada, e correm risco de

serem atropelados, haja vista que a mesma não possui, sequer acostamento; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Exmo Sr. Prefeito, c/c a Secretaria de Obras e

Planejamento, requeiro informações se há estudos para a implantação de ciclovia na Estrada

Jesus Antônio de Miranda,  do trevo da Rodovia Dr.  Caio Gomes Figueiredo até o Ribeirão

Grande. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de março de 2023.

CARLOS MOURA - MAGRÃO
Vereador - PL 
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